



『「願い」から「実現」へ、今できることを一歩ずつ』

校長

厳しい残暑が続く9月でしたが、生徒たちは学習や行事に意欲的に取り組み、元気に登校する姿が見られました。最近では、朝夕の風に秋の気配が感じられ、季節の移ろいを実感する頃となりました。

9月の避難訓練では、地震発生時の初動行動を確認しました。外出先で一人のときには、身の安全の確保、避難経路の確認、正しい情報の収集が重要です。ご家庭でも、連絡手段や集合場所などについて話し合い、万が一の事態に備えていただければと思います。

先週、生徒会役員選挙が行われました。立候補者は「よりよい学校づくり」への思いを込めて堂々と演説し、責任者・応援者・選挙管理委員会の皆さんの支えにより、意義ある選挙となりました。ありがとうございました。この選挙を経て、新しい生徒会本部役員が決定し、後期からは各委員会や係活動も2年生中心の新体制でスタートします。

生徒会や委員会の活動は、役職者だけでなく全校生徒の協力によって支えられています。自分にできることに前向きに取り組み、よりよい学校づくりを進めましょう。令和6年度後期の生徒会本部役員として尽力してくれた皆さんに心より深く感謝します。また、生徒の活動を温かく支えてくださった保護者の皆さまにも改めて感謝申し上げます。新メンバーの活躍にも期待し、今後とも温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。

10月10日(金)には合唱祭が予定されています。校内には、各学年・学級の練習の歌声が響いています。特に1・2年生にとっては、3年生の歌声に間近で触れる貴重な機会となります。どの学級も、練習の成果を十分に発揮し、心に残る合唱祭となるよう取り組んでいきましょう。合唱祭当日は、お子様の姿を思い出として撮影される保護者の方も多いかと存じます。お子様の成長を記録として残すお気持ちは、学校としてもそのお気持ちに共感し、大切にしたいと考えております。一方で、撮影された写真や動画をSNS(Instagram、X、TikTok など)に投稿されることにつきましては、他のお子様の肖像権やプライバシー保護のため、ご遠慮くださいますようお願い申し上げます。顔が判別できる映像は「個人情報」に該当する場合があります。個人情報保護法や肖像権の観点から、本人または保護者の同意なく公開することは法的な問題につながる可能性があります。学校では、安心・安全な行事運営を目指すとともに、すべての生徒・保護者が気持ちよく参加できる環境づくりに努めております。皆様のご理解とご協力を賜りますよう、よろしくようお願い申し上げます。

来週、いよいよ前期が終了します。前期の学習や生活、部活動、委員会活動などを振り返りながら、通知表を受け取る際には先生の話にしっかり耳を傾けることで、次への一歩につながります。成果は更に伸ばし、課題は後期に向けて改善に取り組んでいきましょう。

家庭学習については、「学習習慣の定着」から、次のステップへと進んでみましょう。たとえば、その日に学んだことを「1行でまとめてノートに書く」「図にして整理する」「家族に説明する」といった、アウトプット中心の学びに取り組むことで、記憶に残りやすくなります。また、苦手な単元を週ごとに決めて繰り返す、学習時間をタイマーで計る、カレンダーに記録をつけるなど、学習の“可視化”も効果的です。自分に合った方法を工夫しながら、学びの質を高めていきましょう。保護者の皆様や地域の方々には、日頃より学校教育にご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。今後も生徒たちが安全で安心して学び、成長できる環境づくりに努めてまいります。どうぞ引き続き、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

生徒貸出用タブレットについて

9月下旬より、貸出用タブレットが新機種に切り替わりました。学習に必要な機器ですので、学校内外を問わず丁寧に扱い、破損・紛失のないよう責任を持って使用してください。ご家庭での使用に際しては、保護者による適切な管理をお願いいたします。

【10月の予定】

2日(木)	ノー部活デー	22日(水)	教育相談 1年校外学習
8日(水)	印旛郡市中学校駅伝大会	23日(木)	ノー部活デー 3年第3回定期テスト
9日(木)	前期通知表配付	24日(金)	3年第3回定期テスト 第2回漢字検定
10日(金)	合唱祭 ノー部活デー	27日(月)	教育相談
13日(月)	スポーツの日	~29日(水)	
14日(火)	後期開始 生徒会役員任命式	30日(木)	ノー部活デー
15日(水)	第2回進路説明会	31日(金)	全校委員会 一部会音楽発表会
16日(木)	ノー部活デー 3年第3回実力テスト		
17日(金)	3年第3回実力テスト		
20日(月)・21日(火)	教育相談		

【10月10日(金)合唱祭について 場所：佐倉ハーモニーホール】

合唱祭に向けて、どのクラスも熱心に練習に取り組んでいます。先日マチコミにて連絡をさせていただきましたが、会場収容人数に制限があるため、観覧については以下のようにご協力をお願いします。

- お子様のいる学年のみの観覧
- 1家族2名までの観覧
- 2階席のみの観覧(座席は譲り合ってお座りください)
- 学年入れ替え制(学年発表終了後に保護者様は一度全員退席していただきます)

当日は、学校から徒歩で移動するため、大雨等の影響で、移動が危険であると判断した場合は、ホールでの開催を中止し、体育館での開催とさせていただきます場合もあります。体育館で実施の場合は、参観も含めて、時程等を変更する場合がありますので、ご理解の程よろしくをお願いします。なお、会場を変更する場合には、マチコミメールにて連絡をさせていただきますので、よろしくをお願いします。

「佐倉市いじめ防止子供サミット」に参加して

私はこの夏休みに「佐倉市いじめ防止子供サミット」に参加しました。

サミットでは、「もし自分がいじめを見かけたらどう対応するか」について意見を出し合いました。たとえば、見て見ぬ振りをしないこと、先生や大人にすぐに相談すること、そして「やめて」と声をかける勇気を持つことなどがありました。

また、いじめをなくすためにスローガンを考えたり、お互いの考えを共有したりしました。人によって感じ方や意見は少しずつ違いましたが、みんなに共通していたのは「いじめは絶対に許されない」という強い思いです。私はこのサミットを通して、いじめについて深く考えることができました。そして、いじめを止めるためには、一人ひとりが「自分には関係ない」と思わず、行動することが大切だと感じました。

これから私は、もし周りで見かけたら、勇気を持って行動したいと思います。そして、みんなが安心して過ごせる学校を作っていきたいです。